

XXII. GP-NR

448/J

2003-05-23

ANFRAGE

der Abgeordneten Lapp

und GenossInnen

an den Bundesminister für Soziale Sicherheit, Generationen und Konsumentenschutz

In den Verhandlungen zum Budgetkapitel Soziale Sicherheit am Donnerstag 15. Mai 2003 hat Frau Staatssekretärin Ursula Haubner auf ein Pilotprojekt verwiesen, dass zur Sicherung der Pflegequalität stattgefunden hat. Diplomierte Personen aus den Gesundheitsberufen haben 950 pflegebedürftige Menschen besucht, um zur Verbesserung der Pflegesituation beizutragen. Weiters hat Frau Staatssekretärin Ursula Haubner darauf hingewiesen, dass dieses Projekt weitergeführt werden soll.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Soziale Sicherheit, Generationen und Konsumentenschutz folgende

ANFRAGE

- 1) Wann hat das Pilotprojekt zur Verbesserung der Pflegequalität stattgefunden?
- 2) In welchem Zeitraum wurde dieses Pilotprojekt abgewickelt?
- 3) Wo sind die diplomierten Pflegepersonen zum Einsatz gekommen?
- 4) Woher, von welchen Organisationen kamen die diplomierten Pflegepersonen?
- 5) Wie wurden diese Personen bezahlt?
- 6) Wer hat dieses Pilotprojekt begleitet und evaluiert?
- 7) Wie hoch waren die Kosten für dieses Pilotprojekt?
- 8) Welche Verbesserungen haben sich durch dieses Projekt bei den pflegebedürftigen Menschen ergeben?
- 9) Wurden die Angehörigen der pflegebedürftigen Menschen in dieses Pilotprojekt einbezogen?
- 10) Wann wird dieses Pilotprojekt wiederholt?
- 11) Wo sind die Kosten im Budget für dieses Projekt veranschlagt?